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Gir-o de la Junta en los planes urbanísticos
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La mitad de los
pueblos de Cádizse
beneficia del nuevo
modelo del POTA
Hasta 23 localidades con menos de 10.000 vecinos podrán
crecer por encima de los polémicas límites del plan andaluz

F.MelerojJ.GarretI cAolz

La flexibilización del Plan de Or-
denación del Territorio de Anda-

lucía (POTA) por parte de la Jun-
ta sobre las normas urbanísticas

afectarán a 23 pueblos de la pro-
vincia de Cádiz, que son los que
cuentan con menos de 10.000 ha-
bitantes. La modificación acor-

dada por el Gobierno andaluz y
la Federación Andaluza de Muni-

cipios y Provincias (FAMP) per-
mite ahora que estas localidades
puedan afrontar un desarrollo
'Jrbanístico por encima de los li-
:nites de creci miento del 30 por
ciento de población y del 40 por
ciento de suelo urbano en menos

de ocho años, según establece el
POTA desde que entró en vigor
hace justo un año.

La consejera de Obras Públicas
y Transportes, Concepción Gu-
tiérrez, declaró a finales de esta
semana que con esta tlexibiliza-
ción de los limites a la edificabili-
dad "la Junta de Andalucía inten-

ta que se construyan más vivien-
das yque la población de estos lu-
gares pueda crecer".

La Administración regional se
ha comprometido a buscar meca-
nismos junto a la FAMP para aco-
modar la interpretación del PO-
TA a las necesidades de los mUI1l-

cipios. Entre otras cuestiones, es-
tá analizando establecer una mo-
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dulación en el crecimiento de la
población para que los pequeños
municipios puedan crecer por
encima de lo establecido. No se
ha concretado en qué porcenta-
jes se situarán los máximos, pero
representantes de la FAMPade-
lantaron que habrá escalones pa-
ra los municipios de 10.000,
5.000 Y2.000 empadronados.

El panorama urbanistico en la
provincia, al igual que en el resto
de Andalucía, cambia por com-
pleto sus perspectivas con la nue-
va postura de la Administración
autonómica. Los representantes
de ayuntamientos de pueblos pe-
queños se han quejado de las li-
mitaciones a las que estaban so-
metidos por el POTA, que les
ofrecía mínimas posibilidades
para ampliar su parque de vivien-
das y para desarrollar proyectos
turísticos, especialmente los vin-
culados a complejos residencia-
lesyde golf

Los pequeños municipios, al
igual que los promotores urba-
nísticos, han denunciado el agra-
vio comparativo que la limitación
del 30/40 incluida en el Plan de
Ordenación establecia entre pue-
blos despoblados y ciudades,
grandes poblaciones, que si po-
dían ejecutar sus planes de ex-
pansión con ligeros retoques.

Lamarcha atrás de la Junta, un
año después de la entrada en viu
gor del POTAy a cuatro meses de
unas nuevas elecciones autonó-
micas, tendrá un especial efecto
en la comarca de la Sierra de Cá-
diz, donde se concentra la mayo-
ría de las localidades con menos
de 1O.000vecinos.

La Federación de MUl1lcipiosy
Proviucias también adelantó que
ha suscrito un acuerdo con la
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Junta para que los polígonos in-
dustriales no computen en el au-
mento de suelo y no repercutan,
por tanto, en la contabilización
del 40 por ciento de crecimiento
de suelo urbano. Estas iniciativas
se desarrollarán ahora con el úni-
co freno que pueda establecer la
Ley de Ordenación Urbanística
de Andalucía (LOUA).

La Junta también ha admitido
corregir el ratio de vecinosporvi-
vienda en el caso de las VPO,lo
que facilitará el crecimiento en
número de habitantes. Este pun-
to será de aplicación universal y
pretende adaptar la normativa a
la realidad del mercado y fomen-
tar la inversión en viviendas de
protección oficiaL
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UN AÑO DESPUÉS Elcambio de planes de la Junta resucita las
aspiraciones de crecimiento de los pueblos más pequeños de Cádiz
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Los promotores negocian con
I la Junta más modificaciones
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L\ ConfederaciÓnde Empresa..
nos de Andalucía ((EA) negocie
e5tas semanas con la Junta de
Andalucía sus propuestas de
modificación del Plan de arde
nación del Territorio de Andalu-
cía (paTA). Entre los temas
abordados por la CEA y la Con-

I sejeria de Presidenciadestaca la
, intención de que se establezcan
, ceeficientes de po",ier aciÓnen

los municipios con crecimientos
económicos por debajo de la
media de la región para suavizar
las limitaciones del crecimiento

poblacional. Los empresarios:también pretenden que los sue-
ios de uso terciario, tanto co-
merciales como turisticos, no
computen a efectos de creci-
miento, como va a ocurrir con
los industriales, al entender que
en los tres casos se trata de sue-
lo productivo.

Ensu paquete de medidas en
negociación, la (EA también pi-
de que el limite de crecimiento
del 40 por ciento se establezca
sobre el suelo urbanizable exis-
tente y no sobre el suelo urbano,
lo que aumentaría las posibilida-
des de expansión.
Según informó Europa Press,
fuentes empresariales de Anda-
lucía apuntaron que la Junta no
les ha hecho llegar ningJna pro- I

puesta sobre el compromiso ex- '
presado entre el Gobierno anda- I
luz y la Federación Andaluza de I
Municipios y Provincias (FAMP) !
para flexibilizar el POTA, si bien i
expresarOnque esta medida
"tiene elementos positivos". Las
mismas fuentes señalaron que
las conversaciones con la Junta
en el seno del Pacto por la Vi-
viendaestán"enfasedeacerca- I
miento" entre las partes. I
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AVANCES Los empresarios aún negocian con el Gobierno andaluz

más modificaciones en el POTA a cuatro meses de las elecciones
~ - -' '--,---~,- ...-

La 'ley del péndulo' y sus
inconvenientes electorales
LaJuntadesmonta todo su discurso político sobre contención
urbanísticaa pocos meses para los comicios autonómicos

CarlosMármol/SEVILLA

Era una mera cuestión de tiempo.
De calendario. Sólo los ingenuos,
además, se creyeron de verdad que
la Junta podria aguantar indefini-
damente el pulso. Yeso que el mu-
ro de contención -bautizado con el
nombre de Plan de Ordenación Te-
rritorial de Andalucía (POTA)- se
alzó hace sólo un año, cuando el ci-
elo inmobiliario ya auguraba clara-
mente la llegada del nuevo escena-
rio económico de des aceleración

en el que ahora nos encontramos.
Una situación, según los analistas,
llena de incertidumbres. El riesgo
asumido era pues bastante relati-
vo. Pero ni asi ha durado la cosa.

Las razones oficiales hablan de

un pacto institucional en favor de
la vivienda pública. Pero lo cierto
es que las rotundas presiones del
sector empresarial habían abierto
brecha en la coraza del Gobierno
andaluz. Éste, en todo caso, no es el
úruco factor -ni siquiera el más im-
portante- para explicar el viraje
que, a sólo cuatro meses para las
elecciones autonómicas, pretende
acometerse por la via de los hechos
consumados mientras se pone en
escena el cuento de navidad de las

VPO. Parece evidente que hacía fal-
ta recurrir a una dramaturgia mini-
ma para disimular cómo un gobier-
no democrático termina fagocitan-
do el pilar esencial de su argumen-
tario polít¡co. De ahi la insistencia
en la coartada institucionaL

Pero las auténticas razones son

otras. Ypertenecen aljuego electo-
raL La Junta se habia echado la so-

ga al cuello sola al alterar sin des-
mayo, y sin la suficieme mesura y
prudencia requeridas, casi rodas
las reglas del juego -de poder- en
el que se han convertido el urbanis-
mo y la ordenación del territorio.
En menos de un lnstro el corpus ju-
rídlCOvigeme en Andalucía en esta
materia se ha cambiado en un sin-

fín de ocasiones y con criterios tan
distintos como gratuitos. Por vía di-
recta, indirecta y casi de costado.
No ha habido fÓrmuJa sin tocar. El

resultadc práctiev de esta orgía de
canlbios legislativos, con indepen-
dencia de que muchos de ellos fue-
ran en cierta medida necesarios,
ha sido dejar sin margen legal de
movimiento a los ayuntamientos,
en especial a los socialistas -la ma-
yoria-, para poder cumplir una de
las promesas elaves de la Juma: la
construcción de viviendas de pro-
tección oficiaL Sin planes genera-
les, con ellos paralizados o inicia-
dosydetenidos en seco por ios con-

Viviendas en construcción.
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I ACUERDO CON LA FAMP
, Losnuevoscriterios se

! concretarán antes de finai

ide año, aunque su ajuste
i jurídico tardará algo más

tinuos cambios de criterio, no ha-
bia posibilidad alguna de vender
ante ei electorado el maná de las

vpo. La publicidad electoral no
arregla este extremo. No quedaba
otra que guardar la espada.

En realidad, toda la poléffi]ca po-
lítica del paTA es un ejemplo de la
llamada ley del péndulo. Se legisla
desde los extremos -antes desde

uno; ahora, desde otTo-sinreparar
en el punto medio que, segÚn los
clásicos, es donde reside la verda-
dera v;rtuspolítica.LaJunta, cuya
dejadez en lo que a la potinca terri-
toriai se refiere se remonta a los al-

bores de la autonomia rnisma, sor-
prendiÓ hace un año a propios yex-
traños aprobando -via enmienda
parlamentaria- unas restrICciones
al crecimiento urbanistico y demo-
gráfico de los municipios andalu-
ces qUEajustaba el cinturón a ayun-
tamientos. constructores e inmobi-
liarias. Ea aquel momento habia,
como siempre, dos posturas con-

trapuestas: IU pedia una morato-
ria a la construcción y el PP mayor
libertad para seguir llenando el
campo de ladrillos. Los socialistas
optaron, con su propia formula-
ciónlegal, por la posnrra de [afede-
ración de izquierdas. Esde suponer
que por su afán de hacer olvidar su
politica urbanística previa.

El POTA, cuyas líneas gener"Jes
eran más o menos razonables has-

ta que se introdujeron los límites al
crecimiento de la discordia, y cuyo
principal pecado quizás consistia
en llegar demasiado tarde, dibujó
un nuevo marco urbanístico único

y cerrado para todos los munici-
pios, sin tener en cuenta ni sus ne-
cesidades particulares ni tampoco
su implantaciÓn territorial concre-
ta. Cortó por losano, con lo cual de-
jó a muchos ayumamientos peque-
ños fuera de un proceso que, para-
dójicamente, la Junta habia con-
sentido a otros décadas ames.

El nuevo escenario, pactado con
la FAMP -la asociación de munici-

pio5-, peca precisamente del mis-
mo defecto del paTA original: una
receta única para (casi) todos, sin
excepciones, pero en sentido justo
opuesto a lo que hace un año se de-
fendía. Su primera medida --ex-
cluir al suelo industrial de los lími-

tes al crecimiento urbanistico- pa-
rece lÓgica. Es razonable que nin-
gún municipio se quede sin una in-
versión empresarial -siempre que
ésta sea respetuosa con su modelo
urbano- por una ley. Las normas se
hicieron para facilitar las cosas, no
para impedidas. Pero aquí acaba
todo. Sobre los cambios al aplicar
los límites al crecimiento demográ-
fico -<¡ue se quieren suavizar en el
caso de las VPo- o la eXcl'..lSlÓnde

los municipios de menos de 10.000
habitantes de las medidas de con-

tención urbanistica, las cosas ya no
están tan claras. El primer puma
quiebra el principio básico prego-
nado por la Junta en el Último año,
al sostener ahora que en una VPO
van a vivir --estadísticameme ha-

blando- menos personas que en un
piso dl" rema libre. ¿E] problema
cuál era? ¿Elincremento demográ-
fico artificial o el nivel de renta de

estos habitantes? Los ayuntam1en-
tos deberían justificar estas opera-
ciones con un esnrdio de carácter

demográfico. En referencia a que
los pueblos pequeños no queden
afectados también hav contradic-
ciones: ¿No son esta; localidades
las que más tensiones urbanisticas
soportan? Labarralibre afectará a
centenares de municipios en el
conjunto de Andalucía. ExcepcIO-
nes hechas norma.
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84.000
ORDENADORES EN CENTROS GADITANOS Es la

prO'l'1eSJ del F'P para las elecciones autonómicas
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INDUSTRIA La empresa Sadiel,

vinculaaa a la crisis de Delphi, ya
funciona en El Puerto y prevé

llegar a 400 empleos en 2010

El PSOE deCádizve"muyprobable"
que Rubalcaba lidere la candidatura
Cabaña sólo está a la esper3 de! sí definitivodel ministro del Interior para situar!e al frente de la lista
al Congreso. Rubalcaba, que siempre había concurrido por Cantabria, ocuparía la vacante de Perales

- '-------
Alfredo Pérez Rubalcaba (centro), paseando el pasado 21 de octubre por Cádiz junto a Luis Pizarro y Francisco González Cabaña.

'fElJO'G,,,,m

Feo.SánchezZambranoI CÁDIZ

El PSOE de Cádiz, en boca de su
secrelario general, Francisco
González Cabaña, consideró ayer
"muy probable" que el actual mi-
nistro del Interior, Alfredo Pérez
Rubalcaba, encabece la candida-
tura de esta formación política
por la provincia gaditana al Con-
greso de los Diputados de cara a
las elecciones genera1es del pró-
ximo 9 de marzo.

Cabaña indicó que los sociahs-
tas gaditanos sólo eSlán a la espe-
ra del sí definit;vo de RubaJcaba

para sin,arle de manera oficial en
e1 pUesto que dejara vacante Al-
fonso Perales, fallecido hace casi
un año. "Rubalcaba es una refe-

rencia para el partido, es uno de
los ministros más queridos por 10s
ciudadanos y para los sociahstas
gaditanos y para la provincia en
general sería un lujo contar con
él", aposri!ló e1también presiden-
te de la DipUtac[ón de Cádiz.

Desde Madrid, donde asistia

ayer a la reunión del Comité Fede.
ral del PSOE, Cabaña reconoció
que las direcciones provincial y
regional de su partido llevan ya
varios meses sondeando las op-
ciones para suphr a Perales, quien
hderara esta candidarura al Con-

greso por Cádiz en las tres últimas
elecciones generales. Tras frus-
trarse la opción prioritaria de los
sociahstas gaditanos, la de la vi-
cepresidenta primera de! Gobier-
no, Maria Teresa Fernández de la
Vega.las miradas se dirigieron rá-
pIdamente hacia Alfredo Pérez
Rubalcaba qUé, al parecer, yaun-

que ha concurrido siempre a unos
comicios por su provincia natal,
Cantabria, no ha visto con malos
ojos la opción de Cádiz.

Aunque considera que el PSOE
de Cádiz tiene dirigentes "muy
váhdos" para ocupar este primer
puesto de la hsta, entre los que ci-
ta de manera explícita a Mamen
Sánchez, Salvador de la Encina y

VALORACIONES

Feo. González Cabaña UContarcon el
ministro del Interior sería un lujor.

El secretario general del PSOE de
Cádiz aseguró ayer que para la
provincia gaditana sería "un lujo"
contar en su candidatura con Pé-
rez Rubalcaba, de quien dijo que
es "un ministro muy bien valora-
da que puede ser un magnífico
interlocutor ante el Gobiemo",

-~ , ~ '---'

José Blanco j'Hay varias provincias que
quieren a Rubalcaba en sus listas"

El secretario de Organización de
la ejecutiva federal del PSOE no
confirmó ayer que el ministro del
Interior vaya a concurrir a las
elecciones por Cádiz ya que "el
proceso de listas empieza ahora
y hay muchas provincias intere-
sadas en contar con él".

Rafael Román, ei máximo res-

ponsable de los socialistas gadita-
nos quiso dejar claro que su parti-
do ha abierto la puerta a la posibi-
lidad de tener un número uno de

peso, aunque carezca de vincula-
ción directa con esta provincia,
no sólo para que actúe de gancho
ante el electorado sino, sobre to-
do, para que sea un intedocutor
válido ante el Gobierno de Espa-
ña -como hiciera Perales hasta su

fallecimiento- en el caso de que
Zapatero se mantenga en la Mon-

----------

ASAMBLEA RETRASADA

Laasamblea provincialdel
PSOEpara aprobar las listas
se celebraráíinalmente el 22

de diciembre y no el día 3

doa tras los comiciosde marzo,
Aunque, según Europa hess,

fuentes del PSOE andaluz daban

ayer por hecha la presencia de Ru-
balcaba al frente de la lista 1'01
Cádiz, el secretario de Organiza-
ción de la ejecutiva federal socia-
lista, José Blanco, se apresuraba
rápidamente a desmentido. "El
proceso de elaboración de listas
comienza hoy y hay varias direc-
ciones provinciales dd partido,
entre eHas la de Cádiz, que quie-
ren a Rubalcaba en sus listas, algo
que me parece lógico porque es
uno de los mejores políticos espa-
ñoles", apostiHaba desde Madrid
el número dos del PSOE.

A expensas de que el ministro
del Interior dé su sí definitivo, lo
que acordó ayer el Partido Socia-
lista fue aplazar varias semanas el
proceso de elaboración de sus hs-
tas electorales, que en la provin-
cia de Cádiz no se celebrará final-

mente el3 de diciembre, como es-

taba previsto, sino e! sábado 22,
es decir, dentro de 35 días.

Salvo sorpresas, los seis prime-
ros puestos de esta candidatura al
Congreso estarían ocupados por
Alfredo Pérez Rubalcaba, Mamen
Sánchez, Salvador de la Encina,
Rafael Román, Encarnación Níño
e Isabel Fuentes.
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COMUNICACiÓNLos vecinos podrán expresar sus propuestas de manera directa

Elayunta ientosereúne
con los Consejos de Barrio
Laprimera de las
reunionessemantuvo
con e! distrito 1,la zona
cent¡'o de la localidad

Se busca potenciar la
participación de los
Ciudadanos para
atender sus sugerencias

INFORMACiÓN
ROTA

L tenil'J1\i de""',,Iele delegada
de CitlcheL¡¡¡a: Ma-
"",Ie :,aini-
nadoIIl1aronda de re1l11l01lescon
los di,tiIlIO., (:OIl,S"JOSde R.llTio
cread u, en h luctlidad, ((>n el fin
de entablar tlIla comnnicanÓn di,
reela entre la administraciÓn lu-
la]; la ci1ldadanía, q1lCpermila
,ti Cunsislmio conocer de pnme-
ra mano las necesidades e in-

r¡1liel1ldes de la poblaciÓn y tra-
bapr en la mejora de la calidad de
vida de los ciudadanos,

Este mismo miércoles se cele-
braba el primero de estos en-
cuentros, a los q1lepor parte de la
DelegaciÓn de PanicipaciÓn Ciu-
dadanase ha convocado a losonce
Consejos de Barrio que corres-
ponde a los once distritos en los
que se divide la ciudad,

En estaocasiÓn, la reunión, ce-
lebrada en el Palacio Municipal
Castillo de Luna contó con re-
presentantes del distrito 1, que
comprende la zona centro de la
ciudad,

La responsable municipal de
Participación Ciudadana expuso
en el transcurso de este encuen-

tro la intención clara de esteeqni-
po de Gobierno de potenciar la
participaciÓn de ciudadanos yeiu-
,ladamc" asi como de sus organi-
zaciones, para que scan verdade-
ros protagonistas ele la V1dapÚ-
blicaytomen parte en ella de for-
ma aeLÍvaprrseulando sus pro'

- ....
SAGITALLa experiencia busca nuevos recursos económicos

Los delegados escuharon las propuestas de los vecinos para buscar posibles soluciones.

puestas,
De esta forma, estos Consejos

de Barrio, creados en la anterior

legislatura, se presentan como un
foro en el que vecinos yAyunta-
miento suman esfuerzos para im-
pulsar medidas para mejorar el
día a día de la ciudad,

La ronda de conversaciones

con los distintos Consejos de Ba-
rrio se mantendrán hasta el pró-
ximo 20 de noviembre. A través
de estos encuentros, la delegada
de PartiCIpación Ciudadana,jun-
to con el delegado de Baniadas,
JesÚs COrTales, y el concejal dele-
gado de Limpieza,]osé Luis Ltma,
junto con e! inspector accidental
de la Policía Local.]osé Luis Mesa,
mantienen reumones COI>todos
los Consejos de Barrio, atendien-
do las peticiones de los ciudada-
nos y dando respuesta, en aque.

Has casos que asílo permitan, a las
posibles dudas o cuestiones que
plantean los vecinos de las distin-
tas zonas de la ciudad, El jueves
día 15, los delegados municipales
se reunieron con los represen-
tantes de los Distrito 2, que com-
prende la zona del Molino, y 3,
que engloba la zona delimitada
por la Avenida San Fernando y la
calle Calvario, la calle Progreso,
Inmaculada Concepción y la Pla-
za del Trinnfo.Ya para la semana
próxima, el lunes 19 los repre-
sentantes municipales se reuni-
rán con los representantes de! Di"
trito ntunero 4, delimitado por las
avenidas Ptincipes de España, Ma-
ria Auxiliadora, San Fernando v
la calle Rubén Daría; de! Distrit¿
5y7, enmarcado por lasavenidas
Príncipes de EspaÚa y San Fer-
nando, y las calles Rubén Darío,

---~ ,,--, ----

Eldelegado de pesca participó en la
experiencia piloto de pesca-turística
miF()RMACIÓI\!
ROTA

1"15aguas de! Illoral rotd10 aCQ-.
Si?" hace unus di", una mtere-
sante experiencia piloto enmar-
cada dentro del proyecto Sagital
A través de esta actividad se simu-

ló unajomada de pesca-turistica,
en la que participarou el concejal
delegado de Pesca,] osé Luis Ltma,
",í como representantes de! pro-
yecto Sagital, miembros de la Co-
operativa de Pescadores y profe-
sionales de! sector pesquero,

L<texperiencia piloto si[\,ó para

comprobar sobre el te"Teno la via-
bilidad práctica de esta actividad
que se pretende ofrecera tUlistas
y v1sitantes, y que supondrá re-
clamo turístico y un nuevo recur-
so económico, La actividad en

cuestión ofrece la posibilidad de
embarcar'en un pesquero para co-
nocer de primera mano las artes
de pesca, y ser testigos directos de
las distintas técnicas que se em-
plean y las especies que se reco-
gen en nuestro litoral.

Así, tras compartir la expe-
riencia de lapescaa bordo del bar-

,,',

co, los participantes r"alizaron
una "sita téclica a la ior~a de la
Cooperativa de Pescadores, y al
punto de venta de esta coopera-
tiva, Teniendo en cuenta el ca-

rácter piloto de la experiencia, los
participantes rellenaron una se-
rie de cuestionarios a través de los
cuales se extraerán datos que ha-
gan posible evaluar esta expe-
riencia piloto, ver qué cuestiones
deben ser mejoradas, que aspec-
tos fallan en la práctica y cuales
podrían completar o hacer más
atractiva esta actividad,

l'

Juan de Austria, Venus, Avenida
América, Palmeras, y Patrullera
COlmarán, y e! complejo comer-
cial Portalejo; y del Distrito nÚ-
mero 6, que engloba la zona en-
marcada por las 512 viviendas, y
la Barriada de la Blanca Paloma,
El último de los encuentros de esta
ronda de reuniones ¡e desarro-
Uará e! martes día 20,

A este encuentro están convo-

cados los representantes de los
Distritos 9, es decir, la zona deli-
mitada por Maria Auxiliadora,
Príncipes de EspaÚa, Libertad y
Los Toreros; el nÚmero 10 en-
marcada entre las avenidas ele la

Paz, Príncipes de EspaÜa y la Ma-
rina; y e! Distrito nÚmero 1] que
engloba las caUes comprendidas
entre la avenida Santiago Guillén
Moreno, y Príncipes de EspaÜa,
en tre otras zonas.

MEDIO AMBIENTE

Abogan por
unplanpara
regular la
telefonía
móvil

INFORMACIÓN
ROTA

F.I delegado de MedIO Am-
biente, Antonio Aludo, ha
mamenido tUn rellmón de tra-
baJo con representan les ele h
Socie(ladAndaluza para el De,
s,u rollo de las TeleulmuniGl-

ciones, dependiente de la Con-
scjcria de InnovaciÓn, Ciencia
)' Empresa (!c la]rm", de .'1.,,-
daltlcía.

El enCtlenlJO, que lenia 1,,-
gar esla mi"na senoa,,,, en el
("slillo de Lund. gnÓ en 101'-
no a las anlenas de telcl<"lIa
m(,vil. ollas inSlalaciuues
resnllau lit" ésar"" l>arad
ciOnarnIenfO de este scnicio,
pero qne en opiniÓn del dcie-
gado deMeelioAmbIen te, re-
quieren de una inmediata re-
gulanzaciÓn, para que su dis-
tribución sea planificada y con-
trolada. Alcedo manifestó en

esta misma línea, que consl-
elera necesario que la propIa
Sociedad Andaluza para el De-
sarrollo de las Telecomunica-

ciones cuantifique las emisio-
nes de estas antenas y verifique
si sus emisiones están de acuer-

do con la legislación vigente.
Asímismo, el delegado mani-
festó su interés por que la lo-
calidad cuente con un Plan Es-
pecial de Telecomunicaciones,
que regule de una manera es-
pecífica la implantación de los
servicios de telecomunicacio-
nes dentro ele la ciudad, con-
tando con todas las garantías.
De esta fonna, este plan,jun-
to con las Ordenanzas que pre-
parael Consistorio en esta ma-
leria, det1nirá qué tipo ele an-
tenas se pueden ir1St.1.lar~en qué
zon<esse podrían colocar, a qué
distancia, ete. Finalmenle, AI-
Icdo manifCSió qu<'Seríacon-
venienle crear un comité ele

(',perlas '1"", (lcsdc distimas
<ireasvCOlnpetencias, puedan
asesorar ,,¡ municipio sobre
este tipo de instalaciones.

Los barcos de pe.s~acomo recurso etonómico.turis.tit~;

~
:~.~~:W-;""'~?if_~~~~~
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COSTA NOROESTE Dom;ngo 18/11/2007 1 La Voz

El futuro centrodedíadeAfanas
contaráconaparcamientosubterráneo
La Junta de Gobierno Local aprobó la desafectación del suelo del futuroedificio
del colectivo para que pueda construirse un parking

--~~ ' '-" '_n_--n n' ' ' -'-_U ' n' nn___._-

-' '-"-----

LA VOZ ROTA

La Junta de Gobierno Local ha
aprobado la propuesta presenta-
da por el delegado de Patrimo-
nio, Juan Antonio Liaño, para la
desafectación del suelo cedido en
su dia a la Asociación de Fami-
líares y Amigos de Niños Disca-
pacitados Psiquicos-Afanas
situado tras la avenida de la Man-
comunidad de Municipios de la
Bahia.

Mediante esta desafectación
del suelo será posibie la cons-
tn¡cción de unos aparcamientos
subterráneos en el edificio que
Atanas tiene previsto construir
en una superficie de 3.000metros
y en el que se incluirán instala-
ciones como un centro de dia, un
centro ocupacional y una resi-
dencia con capacidad para 20 per.
sanas.

La portavoz municipal, Eva
Corrales, recordó que durante la
pasada legislatura, «el equipo de
Goblerno formado por Partido
Popular y Roteños Unidos, cons.
Clente de las necesidades no sólo
de las personas que tienen algu-
na minusvalia psiquica sino tam-
~,¡én de sus familiales, sacó ade.
lante un conve¡Üo mediante el
cual se cedió la mencionada par.
cela que se ubica en la zona de
los nuevos suelos, a esta asocia-
ción»,

Novedad

Según Corrales. la novedad de
este proyecto, que será presen-
tado más adelante por el delega-
do de Servicios Sociales, Fran.
cisco Martin-Bejarano, «se

SANLÚCAR

El alcalde rubricó el convenio de cesión de la parcela a Afanas en octubre de 2005, / LAvoz

encuentra sobre todo en la inclu-
sión dentro de lás instalaciones,
de una resIdencia, ya que de este
modo estas personas no sólo dis-
pondrán de un lugar en el que ser
atendidos durante el día o bien
en el que poder desarrollar algu-
na labor a través del centro ocu-
pacional, sino de un espacio en
el que sus necesidades sean
cubiertas por completo cuando
sus padres como consecuencía
de la edad o porque falten, ya no
puedan atenderlos».

I Las instalaciones I La parcelade 3000
i contarán también :metrosseencuentra

1_~~~,,~~;~;;~~a,_1j;~::;~~;la-
Según afirmó en sn momento

el alcalde, Lorenzo Sánchez AJon-
so, supone para el equipo de
Gobierno «una iniciativa muy
importante que requiere una

El Ayuntamientohainiciadolos
trabajosparaeliminarelvertedero
ilegal de San Felipe Nerien LaJara

m__.___---
p, A, SANLUCAR

.-.-.-.----------.----

El Ayuntamiento ha comenzado
a eliminar los vertidos ilegales de
ia zona de San Felipe Ner!. en La
,J2,-a, uno de ios puntos de la !e,C"'
IiMcl "lOlos que algunos ciudada-
nos aOjJositan basun, muebles y
otros enseres de los que se quie.
ren desprender al margen de la
legalidad. Asi. segtin explicó la dele
e"da de La Jara, Maria José Valen-
cia, ,<laeliminación de este verte.
dero es una de las reivindicaciones
de los vecinos de la zona, y una de
las prioridades existia desde el
Ayuntamiento por ser un foco de

+

infecciones y enfermedades»,
Además de limpiar este punto

negro, Valencia explicó que los
operarios municipales han levan.
tado un cartel que reza Prohibido
Arrojar Escombros, "para que las
po'esonas que vayan a esa zona se
pIensen lo que van a hacer antes

Habrá patrullasde
la Policía Local

vigilando la zona
para controlarla

. - ,,-- un_.-

de tirar la basura». En este senti-
dO,la delegada de La Jara asegu-
ró que «habrá patrullas de la Poli-
cia Local vIgilando para que no
se vuelvan a acumular los resi-
duos arrojadas a la carretera».

Actuaciones ambientales

Según explicó la delegada, el Con-
sistorio sigue achlando en el ámbi-
to mediambíental no señaló de la
localidad, Así el Ay¡.mtamiento ha
acogido la constitución de la
Comisión de Medio Ambiente de
la Mancomunidad de Municipios
del Bajo Guadalquivir,

Uno de los puntos fuertes que

inversión de más de 600.000
euros, lo que lo convierte en un
proyecto dit1cilmente asumible
para el colectivo de padres de
estas personas dlscapacitadas»,

Satisfacción
municipalporel
desarrollodel
Mercadillode
Tosantos
-.--------

P, A. ROT A.
-----.-

Tanto la delegación de Comer-
cio como los empresarios par-
ticipantes en el Mercadillo de
Tosantos realizaron una valo-
ración «muy positiva» de la
recientemente fmalizada edi-
ción del mismo en una reu-
nión celebrada para realizar
un balance de esta actividad.
Asi, se apuntó a «la gran
afluencía de público qne ha
respaldado esta convocatoria,
asi como el buen desarrollo y
organización del mercadillo,
al que acompañó desde un pri-
mer momento el buen tiem-
PO». Asimismo, en el trans-
curso del encuentro con los
comerciantes, se abordaron
algunos aspectos que se podri.
an mejorar de cara a la próxi-
ma edición, para hacer aún
más atractiva esta actividad,
En este punto se puso sobre la
mesa la posibilldad de dar más
variedad a las actuaciones que
se programan, la ampliación
del horario de apertura del
mercado, de manera que pue.
da estar abierto al público en
horario de mañana y tarde de
forma interrumpida,

Mayor difusión
Por otro lado, también se tra-
tó la posibilidad una mayor
difusión de la celebración de
este mercadillo tanto en Rota
como en Costa Ballena, asi
como la posibilidad de estu-
diar la distribución de los
stands con el fin de aumentar
el número de módulos que se
instalan en la Plaza de Espa.
ña, para dar de esta forma
mayor cabida a los empresa-
rios y comerclantes intere-
sados,

Se ha colocado un cartel advirtiendo de la prohibición, / L v,

se han tratado fue el estudío del
convenio de Encomienda de Ges.
tión del Servicio de Protección
Ambiental, donde se ha hablado
del estado actnal ele estos conve-
nías. Además, se han nombrado
los técnicos por el Presidente de

1&Comisión, Otro de ios compro-
misos adquiridos a los que se ha
llegado por todos los Ayunta-
mientos reunidos en Saulúcar ha
sido difundir la estrategía anda-
luza de educación ambiental en ei
Bajo Guadalquivir.
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Vista aérea de la localidad gaditana de Zahara de los Atunes.¡ GAReíA CORDERO

Una comisión decidirá caso a caso
el crecimiento de los pueblos
La Junta "transige" en flexibilizar el plan de ordenación

~---
D'EGONARVÁEZ¡ LOURDESLUCIO

~Iaga 1 Sevilla

La presión ejercida por alcaldes
de todos los partidos y especial-
mente del PSOE, ha sido deter-
minante para que la consejera
de Obras Públicas, Concha Gutié-
rrez del Castillo, haya admitido
al fin f.exibilizar para los munici-
pios menores de 10.000 habitan-
tes el limite de crecimiento que
impone el Plan de Ordenación
del Territorio de Andalucia (PO-
TA). Pero en los ú.timos meses
¡ambIéI. ha habido dentro de la
consejc:ria un proceso de con-
vencimiento propio sob;-e lo in-
apropiado de imponer el mismo
Emite para todos los munici-
pios independientemente de
cuai fuera su tamaño. su ubica-
ción, o su perfil socioeconómico.

Los numerosos informes emi-
tidos desde que hace 11meses se
aprobó el POTA han permitido
ver que existen muchos munici..
pios donele los equipamientos
públicos ya existenres tienen ca-
pacielad para satisfacer creci-
mientos pobiacionales superio-
1es al 30%, el limite Ül1puesto
po, el plan. Lo que la Juuta que-
ría evitar con esta limitación es
,,' proliferación de núcleos urba-
nos sin las adecuadas dotacio-
nes públicas y procurar un creci-
miento más ordenaelo y progra-
maelo, pero ese fenómeno se ha
dado sobre toelo en los munici-
pios de las áreas metropolitanas
que han crecielo en aluvión y a
los que ese tope elel30% apenas
Dlantea inconvenientes.
- Los municipios de menos ele
lC'.OOOh"h,l"nles,porelmI'tra
110,% r,,,n ",,'oelimentado t,,'ta
preSión y hdn crecido en la l;,ti

ma clécada por debajo de la me-
elia regional. La Junta finalmen-
te ha decielielo"transigir" con és-
tos en la aplicación del POTA,
,egún el término empleado por
un miembro del Gobierno.

Desde el mes de septiembre,
Gutiérrez y la secretaria elePoliti-
ea Municipal elela ejecutivaregio-
nal del PSOE,Carmen Tovar, se
han entrevistaelo con cerca ele
500 alcalelessocialistas,que recla-
rnaban interpretar con elistinta
miraelala situación de los pueblos
pequeños. Una vezque elacuerdo
interno estaba ahonnaelo éste se
trasladó a la Feeleración Anelale-
za de Municipios y Provincias
(FAMP), el ámbito elonelese ha
conversado con la oposición.

Para el PSOE,los ayuntamien-

tos son la clave del éxito elelPac-
to por la Vivienda que pretende
Chaves para construir 350000
casas de protección en la próxi-
ma elécada. Paralelamente a las
reuniones con los alcalelessocia-
listas. el propio presidente elela
Junta y los miembros elelGobier-
no han celebraelo reunione:> re-
se!vadas con otros sectores impli-
caelospara que la negociación lle-
gue a buen puerto.

Pero el plan no se V'la moditl-
cae sino que se "fle>dbilizansus
criterios de aplicadón", a no ser
que un elicramenencargaelopor la
consejeria aconseje lo contrario.

La norma 45 elel POTA esta-
blece que un municipio no po-
elrá induir en su planeamiento
urbanístico a ocho años vísta un

El pacto o el por A
~ ~_._--

J. MÉNDEZ¡ F. P. MONGUIÓ
Sevilla

~--

El Pacto por la Vivienelapro-
puesto por el presielente de
la Junta, Manuel Chaves, a
los agentes intervinientes en
la construcción de viviendas
ha tenido un efecto bumerán
sobre la polémica legislación
conteniela en el POTA. Este
plan, que fue recurrido ante
los tribunales por sus restric- j
ciones por los constructores i
y promotores y por el Parti- :
do Popular, puede quedar'
ahora totalmente descafeina-
do, segÚn opinan fuentes de
los negociadores de la ,nesa
de conce'.-tación.

El inicial acuerdo alcanza..
do esta semana por la Junta y

, la FAMPpara flexibilizaralgu-
nos de los aspectos más COk

I trovutidos del plan, ha dado
, pit a que en la negociación del

pacto, en el que de momento
se sientan Junta, sindicatos y
patronal, se negocien modifi-
caciones que anularán casi en
su totalidad las restricciones
del POTA,mantienen las cita-
das fuentes. Es decir, que no
se podría declarar urbaniza-
ble más del 40% del suelo ur-
bano consolidado, ni ampliar
el planeamiento con vivienelas
que supusieran un incremen-
to de población superio! al
30% actual. DAS".\ P'~INA 2

--

---------------------------------..--

crecimiento poblacional supe-
rior al 30%, ni incrementar el
suelo urbanizable por encima
del 40% eleleXIstente.Los muni-
cipios menores de 10.000 habi-
tantes poelrán ser excepción y
superar estos márgenes con por-
ccntajes distintos en función del
número de habitantes (entre
10.000 y 5.0000, entre 5.000 y
2.000 Y para los menores ele
2.000). Son en total 626 munici-
pios que suman" na población
de l.612.000 habitantes, menos
de la quinta parte de la comuni-
eladautónoma pese a que son el
81%elelos ayuntamientos.

Con tOdo, caela caso será trR-
t&dode forma indivielualizaca, y
será la Comisión lnterdeparta-
mental de Valoración Territo-
rial y Urbanismo. constItuida el
pasaelo mes ele abril. La comi-
sión, a la que pertenecen miem-
bros ele todas las consejerias de
la Junta y ele las agencias elel
Agua y de la Energia, se pronun-
ciará sobre la suficiencia ele las
infraestructuras, ele forma que,
según la consejeria, no se apro-
bará ni una sola excepción a los
crerimiemos previstos én la nor-
ma 45 del POTA si los equipa-
mientas públicos no son sufi-
cientes para toda la población.

La Junta también va a "transi-
gir" con un segundo aspecto que
afecta a todos los municipios, y es
que no se computarán los suelos
industriales para el cálculo elel
40% máximo de nuevo suelo ur-
banizable que se permite en un
plan. La consejeria ya habia ex-
cluielode este cómputo a los sue-
los de infraestructuras de interés
estrali'gico y a los que resePlan
parE algún uso pÚblicolos planee
subregicnhLesde ordenac;én,

La Fiscalía
denuncia otra
vez al alcalde
de Almuñécar

J. 1Vi.A, Granada----------

La Fiscalía de Granaela ha acu-
sado al alcalde ele Almuñécar,
Juan Carlos Benavides (inde-
pendiente, ex anelalucista y ex
socialista), eleprevaricación ur-
banistica por las obras de un
pabellón deportivo realizadas
en 2006. Es la enésim& elenun-
cia contra el regielor presenta-
da por la Fiscalía, que peelir;;
su inlI"bilitacíón para cargo
pÚblíco y ha elenunciado a lo,
cinco miembros del equípo elé
gobierno que permitieron las
obras en suelo no urbaflizahle.

El Ayumamiento inicio las
obras para el pabdlÓn sobre
suelo rústico en la zona ele Le
Herradura. La Junta mandó
un réquerimiento al consisto-
rio pnra paralizarla y averi-
guar los trámites aelministrati-
vos pertinentes. El equipo ele
gobierno llevó el expediente
para aprobar las obras al si-
guíente pleno en otoño de
2006, cuando el pabellón ya es-
taba prácticanlente termina-
do. La oposieión caliticó la ac-
tuación ele "elisparate" y la Fis-
e,-Ha tomó nota y comenzó su
investigación. Los resultados
florecen un año después.

La int1uencía ele Benavides
en la localielad es not0l1a. El

pabellón se construyó gracias
a una subvención para equipa-
miento deportivo conceelida
por su mujer, Rosario Gonzá-
lez, cuando era la elelegada de
Turismo en Granada por el
Partielo Anelalucista. "Si esta

causa fuera el motivo para la
inhabilitación eleBenavieles, se-
ria como Al Capone. eonelena-
do por evasión fiscal", ironizó
ayer el portavoz dd PP en Al
flluñécar, Juan Luis GonzáJez

P'SA A" .ÁGINA3
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La ordenación urbanística

El por A se somete
de nuevo al filtro
de la concertación
VIENE DE LA PÁGINA 1

El preacuerdo con la FAMP su-
pone que 626 pueblos andaluces
<¡e!etienen menos de 10.000 ha-
bitan:es y que suponen el 81%
del total de 770 municipios anda-
luces no tendrán que cumplir es-
trictamente las limitaciones de
crecimiento en,pooiación y de
sueio urbanizable establecidas
,lar el Plan de Ordenación del
Territorio de Andalucía (POTA).

Los alcaides andaluces (de
los 770 un totai de 491 son socia-
!',stas) han logrado en primera
¡nstemcie.una rebaja sustancial
dci POTA,después de que la .Iun-
t;" aceptase fijar nuevos limiles
y sacar los suelos industriales
del porcentaje de crecinllento Jj-
'nitado.

Desde la knta se ha pLmtea-
do este a(;l!erdocomo un reaj ,¡s-
te del pldn, pero lo cierto es que
1<1rebaja empieza a Ser significa-
tiva y, de quedarse ahi. podria
despertar además reivindicacio-
nes de Ayuntamientos que alega-
ran agravios comparativos en-
tre poblaciones de tamaño muy
parecido.

La consejera de Obras Públi-
cas y Transportes, Concepción
Gutiérrez, confirmó que la .Iun-
ta asumirá las peticiones de los

alcaldes porque, según explicó,
la mayoria de los 626 munici-
pios de menos de 10,000 habitan-
tes han crecido en suelo y en ha-
bitantes por debajo de la media
andaluza cuando, sin embargo,
"disponen de unos equipamien-
tos superiores a las necesidades
de la población real que tienen".

La realidad polltica sin em-
bargo es más bien otra. Más del
90% de los municipios andalu-
ces no habian atendido o cumpli-
do las recomendaciones que el
departamento de Gutiérrez ini-
ció con la promulgación de la
Ley de Ordenación Urbanistica
de Andalucia (LOUA)y la poste-
rior del POTA.

En el primer caso, porque los
municipios tuvieron más de cua-
tro años para modificar sus Pla-
nes Generales de Ordenación Ur-
bana (PGOU)y sólo 46, cumpli-
mentaron el trámite en tiempo y
forma el pasado mes de enero. O
lo que es lo mismo, el 93%de los
municipios se quedaron con
PGOUantiguos, bloqueados,y fre-
nados en sus posibilidades de cre-
cimiento más aún con la entrada
en vigor del POTAy sus limitacio-
nes de crecimiento.

y en segundo lugar, porque
con el POTA en la mano, la

___n____--

,- ~~
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SESIÓN DE MAÑANA

9,30 h INAUGURACiÓN.

Excmo, Sr. O. AnlonlO Fernández Garcia

COllse!era de Emp!eo de 1, 11111','de AlldalaCla
Sr. O. Santraga Henero león
Pres/d,,,led,,liI C,:,;

POTA actual FAMP CEA

I Propuestas de modificación del POTA

-Limitación en el PGOU del suelo

urbanizable para desarrollos
turísticos, Industriales o
residenciales al 40%, respecto
del suelo urbanizable
consolidado,

. LimitaciÓn del 30% del

incremento dela población
en relación a las viviendas

programadas.

.Ratio de 2,7 habitantes porVPO,

. Excluir suelos industriales

de ese límite
.Agilizar trámites desarrollo suelo VPO.

.Más porcentaje de suelo urbanizable según

tamaño del municipio.

.Excluir suelo industrial y terciario del la
limitación de suelo urbanizable,

.No incluir la VPO en la limitación dela

población.

.Sacar proyectos supramunicipales fuera
de los límites.

. Nu=vo modelo de vivienda a precio

concertado o tasado para clases media;.

.Nuevo modelo de VPO a precio tasado de
180,000 - 21 0.000 euros.

. Modificar precio módulo VPO.

.Modificación ámbitos territoriales VPO,

.Reducir la ratio de 2,7

habitantes por VPO

- Elevar hastael50% el

límite referido a población
en municipios de menos
de 10.000 habitantes,
Se est"bloceran límites

para municipios de hasta
2,000,5.000 Y10,000
habitantes,

-----

ELPAjS

La CEApropone un
modelo de VPOcon
precios de 180,000
a 210_000euros

--~-

FAMP aseguraba era imposible
poner a disposición de la promo-
ción de viviendas de protección
oficial suelo suficiente para cu-
brir los objetivos del pacto, y de
la futura Ley del Derecho a la
Vivienda, anunciada dentro del
paquete de medidas que el
PSOE incluirá en su programa
electoral y que no verá la luz
hasta la próxima legislatura.

Por esa razón esta primera re-
baja no hace sino presagiar
otras sucesivas en las próximas

semanas, opinan fuentes de la
mesa de la concertación

En la comisión que pretende
alcanzar el Pacto por la Vivienda
anunciado por Chaves y cuyo ob-
jetivo es construir 700,000 vivien-
das en 10 años, 350.000 de ellas
protegidas, se estudia ya un docu-
mento de los empresarios que
apunta a nuevas modificaciones
del POTA,que hace aún más livia-
nos los limites establecidos al cre-
cimiento urbanistico. Además,
los empresarios han conseguido
una reivindicación que les llevóa
uno de los desacuerdos más sona-
dos de la legislatura que está a
punto de concluir, LaCEAesceni-
ficó una ruptura del acuerdo de
concertación cuando el POTA
fue modificado en el Parlamento,
a requerimiento de IV,y endure-
cido respecto a lo que inicialmen-

te se habia pactado en la mesa de
la concertación social.

Ahora el POTA regresa a la
mesa de concertaeión yalli sindi-
catos y empresarios ya han pues-
to condiciones para firmar el
pacto previa modificación de al-
gunas de las normas. "Remitir 2
la concertación tripartita las ini.
ciativas no cOl1sensuadas.como
es la aplicación del POTA y los
Planes de Ordenación del Terri-
torio". Asi reza una de las pro-
puestas contenidas en el docu-
mento entregado por la CEAen
la primera de las reuniones de
la mesa que persigue el pacto,

Hasta nueve modificaciones
del POTA plantea la CEA, que
además insta a la agiÚzación de
la tramitación tanto para el desa-
rrollo de suelos de VPO como
para el planeamiento,

"LUI)'N '1 'r,,,HALI)

10,00 h CONFERENCIA INAUGURAL
PRESENTE Y FUTURO DE LA MEDICINA DEL TRABAJO

ENEUROPA.
Dra.Oña.ConsolSerra Pujadas.
i'ta, de la SeCCIón,leMed,em,de! Traba!ode la Un/nn
[,I/OP" deMed"", EspemL"I" IUEMSI
Presenta,Dr,D. P"dro GonzálF.Zde Castro.
Pre.iIdelltcde1,ASGuac;oll4i1daJ1iJadeMediCll/ay
SegurIdadjel!raba!o

10,45h PAUSA-CAFÉ.

11,15i1 l' PANELlA INCAPACIDADTEMPORAtCOMO
CAUSADElABSENTISMOLABD~Al,
"El control de la IncapacidadTompora!.Eltlltllro de
la prestación"
Oña.MartaGUIII" Pérez
.\'eClelarIaProvlllml del INS.\'de""dla. CuerpoS'apenr'!
de TeGlI/I'o.'de1"Mmm'.ItlaclOndela SefiJe/d,dSnnal
"Problel1látlCadel AlJsentismulaboral'
D ~oberto lu~astl Cald"'.
Oi!l'rterIleR"uISOSrll/man..s l1/i4UISCá""

"G"lión ue la IncapacidadTem'JOral",
Dr.O.EliasGacciaCamps,
Omlor deCOIl!ongencraComllll,Cl/ellla Pmpla
MUfUAUlllversal
"NuevucuadrodeEnlermedadesProlesional,,"
OroO, FranciscodelaGalaSanchez.
Su';drrectorMédicodelCenlrl!de1,',liabJlllacwnIRfMfiP
1" Ma!BOa/loud"Madml

liLavigilanciadela saludy el
absentismolaboralenla empresall

Pr"enla,o, Emilio Corbacho Oominguez.

Presidenlede ia COiJIlSiOlIdePr,veuoldudeRiesgos
Laooralesdela CoolederaClólldefmpresarlOsdeAudalucia

12.30 h COLOQUIO.

\3.00 h l' CONfERENCIA, "lITIGIOSIDAO POR lNCAPACIOAU

TEMPORAL, CRITERIDS JURISPRUOENCIALES",

Excmo, Sr. D. José Manuellópez Garcla de la Serrana,

MaglS/rado de ia 5.1/' de lo Socia! de/ Trrbunal SUPlfmo
Presenta, O,Manuel Carlos AlbaTello.
Orreclor de RelacIOnes Labora/es de CEA

SESiÓN DETARDE
16.30 h l' PANEL PROMOCIÓN OE LA SALUD EN LA EMPRESA.

"Vigilancia de la Salud desdeel Serviciode Prevencióo"
Or. O,José María Almorza O"a.

JefedelDeparlamentodePrevellC,óny MedlOalllbieIJle
NAVANTlABah!adeCM!!.
"Vigilancia de la Saludenel Deporte,unaactividad
de riesgo"
Or. O,OellínGalianaOrea.
Medlcodela Selecc,óo[spanola deBalances/o
OlCeclorde!AreadeConNogenelasPIO/eslon,les
delbcrmutuamm:
"V,gilancia y Promociónde la Salud.Visiónpráctica
en una empresade dimenSióneuropea"
Or.O. MiguelROdriguezRjos.
RespolISJbiedelSorvterodeVlgl/aoCiade la Salllr'
liENKFt.lbr'ricaSA
Presenta, Oña. Renóe M' Scott Avellanada
MlCiJlblOde la (.",/i"".)1IdePreve",:iolldeR¡'''t''
LabaraJe>deCEAPICSlde.nladeia AsocracJOuAI/Jal",a de
EOlu/adesPlevenf¡v,1SAclt'dltadas(ANEPA)

IUOh COLOQUIO.

18,00 h TALLER PRÁCTICO, TÚ PUEDES SALVAR UNA VIDA,

Demostración práctica de Primeros AUXilios y EjerCicios
de Resucitación Cardio-Pulmonar.

inscripcióngratuita,imprescindibleparaasistir.a lasJar,nadas,remitirviofax 1954488911)a e-maillrl@cea,es)
Mas,"formoclan:www.cea.es

-FC' ~ Titulas propios de la Universidad /}..
"'~::""".""", (30créditos) '1 '- ,=

CURSO EXPERTO UNIVERSITARIO
ATENCiÓN A ENFERMOS Y CUIDADORES

IIEDICiÓN

CURSO EXPERTO UNIVERSITARIO
CUIDADOS AL CUIDADOR

I EDICiÓN

i_d'"~el'dlí(", de .11111"" <111"'" d,/I'" lugdl'.I 1.1p",ibilld.rd ele "l1t"/lel
el ¡itu!>, de MÁSTER UNIVERSITARIO EN ATENCiÓN A
CUIDADORES DE PERSONAS DEPENDIENTES

Preinscripción: hasta el 20 de noviembre 2007

DIRIGIDO A, li, el)( i"do, \' dlplurn,,,",, en Plllernje"", ",edil ,n". 'i,i, ,te",p",.
tl''';'''I,,,kll''''''' i,",,, , dcm;" ''''1''''" \' B ,i.' 1" ,Id",i"i,"',,, ",,, ""jt,,,i,,

MASINFORMAClON'"u".fsp-ugtandaluciao,., u tli"" ')5-1,,09""

n ---

Empresa lider.en el sector del Diagnóstico Ciónico
precisa incorporar

DOS PROGRAMADORES
en distintos entomos pa,a su d"lSión de desallollo de Softwa,e en su sede de Se">lIa
Se otrece salano acO/de a la cmpuesta del mOlcado y la vallo dal ca"d,dalo
rncolpo'aaón Inmodiata en el depa"amon!o da desan .110y contiato indofinido despuds
de pel ,odo oe p,uel,a

Rel: TacJ"v:

EÁpenonci" minima óc 2 m'os demo,"ab'. en "",grameo,6", des",collode
p<oyo,tos .n entorolo, JA\A y a'qUlte,'u,a J2EE.
Se vatoraran conocimientos de:.Spring, hibemate y Slruts

.Aia'

. ServicIos Web' XML, SOAP, WSDL-Conoc,mientos avanzados en Base do DatOs ORACLE y temolog>as Web
Nivel med,o de Inglés.Pce'eeible titulación en Ingenlena Técnlca/Supeeim Inlonn"lica

-(SlStemas/Gostión) o simila,es (Industrial. Telecomunicaciones)

Rel: TecMs:

Se requieee experlencia minlma demoslcable de dos anos en el desenollo de
aplicaciones de gestión utilizando las 5Iguientes lecnologias VB, VBA, ASP,
ASP.NET, T-SOL..Altos conOClmienlos de Bases de Dalos (SOL Servo,. Access ete j

- Nivel medio de Inglés
. Valocabl. tilulación on Ingunieei. Técnicd 'olonoOllC8 ¡SISI'''',"s/Gesllónj ú

5Im,leces (Iodustoal. Telecomunicaciones)

"'Ieresanos envlen "0(".0 ele"'''uni'.O<, a lo d'I.'u",

I ", el a,_II(O la ,.¡ferenCla '''e'''-,,'Jev o
'--"¡ """"""v:;.,,.~ ,

",",'.'.".':',

:'otan

~ ~ ,. " . ~.. li!Ii
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